

Mobilisation générale !

Tous les sites du département sont condamnés par la DGFIP si nous ne les empêchons pas d'agir.

L'heure n'est pas aux tergiversations ou à la recherche d'une stratégie syndicale, nous devons nous mobiliser maintenant.

Les collègues de Haute-Garonne ont entamé leur 20ème jour de blocage, ceux de Paris occupent la DRFIP tous les jeudis, des occupations ont lieu partout en France.

Dans le Cher, l'intersyndicale Solidaires, CGT et FO a entamé une tournée des services. C'est le moment de nous organiser pour résister.

Inutile de penser que sous de prétexte de travaux envisagés ici ou là, la pérennité des sites sera préservée. Pour exemple, la trésorerie de Dun sur Auron dont le nouvel espace d'accueil avait été inauguré le 13 février 2015 a fermé le 31 décembre 2018, définitivement...

Le 5 février, le DDFIP a été incapable de s'engager pour garantir aux agents du département un avenir dans leur site.

Ne nous laissons plus faire, ne les laissons pas faire

